

勝利への情熱が結実！ 英国の歴史あるISLE OF MAN TT、 「マン島TT（ツーリスト・トロフィー）レース」への オフィシャル・パートナーとしてMOTULが名乗りを上げました！



世界で最も由緒正しい、そして多くのレーシング・ドライバー、ライダー達を虜にしてきた、英國「マン島ツーリスト・トロフィー」レースのオフィシャル・パートナーに、150年の歴史を持つフランスの潤滑油メーカー「MOTUL」が加わった。

The Isle of Man Tourist Trophy Race、「マン島ツーリスト・トロフィー」レースは、1907年からイギリス王室属国の中島で開催されるレース。

TT(Tourist Trophy - ツーリスト・トロフィー)レースという名称は、レースの形態が現在のように周回コースを使用して行われるようになるまで、ヨーロッパの都市と都市を結ぶ公道を使用して行う都市間長距離移動レースという形態であったため、"tourist" (旅行者ではなく「遠征するスポーツ選手」。中島TTレースの場合は「ライダー」に相当) が長距離レースで優勝を目指して行われるレース、という意味合いを持つことに由来する。

100年を超える歴史を持つこのレースは、故本田宗一郎氏がチャレンジしたことで日本でも有名となったが、今でも世界中のモーター・エンスージャストの憧れの地である。



ISLE OF MAN TT & MOTUL OFFICIAL LOGO と コース・マップ

一方のMOTULは、150年を超える歴史を持つ潤滑油メーカーで、40以上の世界選手権のタイトルを取得しており、ここ、中島TTレースでの今後の勝利も期待されることになる。

2010年中島TTレースは、5月29日～6月11日に予定されています。2010年シーズンのMOTUL陣営は、Relentless Suzuki Team、BMWファクトリーチームなどが予定されています。皆さまのご声援、宜しくお願ひ致します！

The Isle of Man Tourist Trophy Raceオフィシャルサイトは、<https://www.iomtt.com/>

